



こまくさ

平成30年

4月9日(月)

No.1

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

定期人事異動により9名の新たな先生方を迎え、平成30年度の生保内小学校がスタートしました。今年度は、前相澤校長先生に代わり、加藤が学校の様子などを皆さんにお届けいたします。今回は、4月5日(木)に行われた新任式・始業式の様子をお知らせいたします。

併せてホームページもご覧ください。 http://www.city.semboku.akita.jp/sc_obosyo/

<<転入職員紹介>>

◇加藤 勝則	校長	南教育事務所仙北出張所より
◇K.	主任主査	大仙市立豊岡小学校より
◇T.	先生	大仙市立西仙北小学校より
◇M.	先生	湯沢市立湯沢東小学校より
◇T.	先生	大仙市立花館小学校より
◇N.	先生	新規
◇Y.	支援員	新規
◇S.	支援員	新規
◇I.	校務員	神代中学校より





新任の先生方にと
ってこれからの生活
に期待がわくあいな
さ
つ
で
し
た。

新しくいらした先生方、生保内小学校によ
うこそおいでくださいました。僕たちは先
生方にお会いすることを、とても楽しみに
していました。

生保内小学校は、周りが自然に囲まれた
場所にあり、特に田沢湖と駒ヶ岳は全
国的にも有名で、ぼくたちが歌う校歌の中
にも出てきます。夏になると、四年生が駒ヶ
岳で登山をしたり、田沢湖でカヌーをした
りします。総合の学習では、駒ヶ岳や田沢
湖以外にも、生保内や仙北のこたをじっ
くり学習します。冬はたざわ湖スキー場
スキー学習やスキー教室をやったり、モー
グルのワールドカップの応援をしたりしま
す。

生保内小学校には、様々な行事もありま
す。例えば、運動会では、赤、黄、白に分
かれて応援合戦をします。他にもフェスタ
では学年のげきや全校合唱などで来てくれ
る人達を盛り上げます。なべっこでは、一
年生から六年生で協力しておいしいなべを
作ります。

生保内小学校では「マナー」「勉強」「健
康づくり」を合い言葉に全校で頑張ってい
ます。新しくいらした先生方と早く親しく
なって、いっしょにがんばりたいと思いま
す。分からないことがあれば、ぼくたち六
年生に何でも聞いてください。

楽しんでいただくことができます。先生
方、よろしくお願ひします。

六年梅組
O.

《転任者からのメッセージ》

◆大仙市の豊岡小学校から参りました木元香苗です。住まいは大仙市長野です。通勤するど
き前方に見える駒ヶ岳がきれいだと聞きました。まだ、風景を眺める余裕はありませんが、
これからの季節を楽しみにしています。202人の元気な子どもたちとの新しい生活にドキ
ドキワクワクしています。楽しく頑張っていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひ
します。 K.

◆「大綱の里」刈和野の西仙北小学校より転入しました。大仙市太田町出身です。新任式・
始業式では元気がよく、目がキラキラ輝いている子ども達に迎え入れられました。子ども達
と一緒にいろいろな学習に取り組み、子ども達の成長の一端をになえればと思ひ、頑張っ
ていきます。また、保護者や地域の皆さんにも信頼していただけるよう頑張っ
ていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。 T.

◆昨年度まで湯沢東小学校に勤めていました。今回、母校でもある生保内小学校でお世話になることになりました。久々の母校でドキドキする気持ちとうれしい気持ちが入り混じっていますが、精いっぱいがんばりたいと思います。地域の宝である、めんこい子どもたちと過ごす毎日をととても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。 M.

◆花館小から参りましたT. です。太陽のように元気いっぱいの生保内小学校の子ども達と四季折々の田沢湖や駒ヶ岳の景色とともに過ごせることを嬉しく思っています。子ども達と一緒に元気に楽しく過ごしながら、生保内の地域の行事や良さを満喫したいと思っています。 よろしくお祈りいたします。 T.

◆この春大学を卒業し、生保内小学校が初めての勤務校となりますが、子ども達と一緒に勉強することがとても楽しみで、わくわくしていました。学校で元気な挨拶、元気な歌声を響かせている子ども達の姿を見て笑顔の絶えない温かく明るい学校だと感じました。生保内小学校に来ることができ、とても嬉しく思っています。未熟ですが、子ども達と共に楽しみながら精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。 N.

◆新任式の日、生保内小の皆さんからさわやかな挨拶をもらい、元気を分けていただきました。仙北市出身ではありますが、まだまだ知らない事がある「生保内」の事、元気いっぱい「生保内小」の事を教えてもらいながら、一緒に学んでいけたらと思います。楽しく充実した1年になるよう1日1日を大切に、四季を楽しみながら過ごしていきたいと思っています。 よろしくお祈りいたします。 Y.

◆はじめましてS. です。新人で右も左も分かりませんが、子ども達と楽しい学校生活を送れるよう、元気で明るい子ども達に負けないう、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。 S.

◆この度、生保内小学校に勤務になり4月からお世話になっています。初めての小学校勤務となり、戸惑いと不安がありますが、とにかく元気いっぱいの子どもの姿を見てとてもパワーをもらっています。これからの学校行事や活動を今から楽しみにしています。子ども達に負けないう、元気に頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 I.

◆久しぶりの小学校勤務で戸惑いもありましたが、新任式、始業式での元気な挨拶、歌声、6年生の立派な発表などを聞き、生保内小学校で頑張っていく勇気がわいてきました。仙北市での勤務は初めてであり、もちろんこの地区のこともよく分かりませんが、子どもたちのため、地域のために精一杯頑張りたいと思っています。どうかよろしくお願いいたします。 K.



六年生としてがんばりたいこと
六年桃組 K.

ぼくが六年生としてがんばりたいことは主に三つあります。

一つ目は委員会です。第一希望は健康委員会で、委員長として五年生のメンバーを引っ張っていきたいです。また、委員会活動のきかくでは、だれよりも多くの意見を出していきけるようにがんばりたいです。全校が健康にすごせるように力を発揮したいです。

二つ目は社会です。六年生になると、歴史の勉強があり、覚えることも増えるからです。テレビ番組でも、歴史は覚えることがたくさんあって難しいと見たことがあるので、年表に整理しながら覚えていきたいです。

三つ目は一人勉強です。五年生では二ページで五十分間勉強したのですが、六年生では六十分間の勉強が目標になるので、三ページを目標にがんばりたいです。それに全体的に学習量も増えるので、時には新しい担任の先生にアドバイスをもらいながら自分の力を伸ばすためにがんばりたいです。

ぼくは、六年生になる事をうれしいと思っています。ですが、五年生以下の仲間全員を引っ張っていく事、それに責任が増える事、この二つがとても不安で少し緊張しています。でもこの緊張感を大切にして、いろいろな行事に向かっていきたくです。六年生は車に例えると全体を動かすエンジンやモーターです。生保内小学校のエンジンやモーターとなつて小学校最後の一年を過ごしていきたいと思っています。

自分ががんばることを具体的に発表してくれました。